



Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der Friedrich-Kayser-Schule!

Ein außergewöhnliches Jahr neigt sich seinem Ende zu. Ein Jahr voller Herausforderungen und ständiger Veränderungen. Die Corona-Pandemie wird uns sicher noch einige Zeit beschäftigen. Ich finde es ganz toll, wie Sie alle bei den oft erst kurzfristig bekannt gegebenen Maßnahmen mitmachen und unseren Kindern an der Friedrich-Kayser-Schule somit ein halbwegs solides Lernumfeld ermöglichen.

Lieb gewonnene Veranstaltungen wie das Pannekaukenfest, die Einschulung, aber auch das WDR-Konzert, Ehrungen und die Weihnachtsfeiern durften nicht stattfinden.

Ich bin mir aber sicher, dass wir die Pandemie überstehen werden und dann umso freudiger wieder zusammen feiern werden.

Ich wünsche Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein erfolgreiches und vor allem gesundes Jahr 2021! Lassen Sie uns gemeinsam unsere Schule weiterhin positiv gestalten.

Bleiben Sie gesund! Herzliche Grüße,

Ihr

Stefan Simon
Schulpflegschaftsvorsitzender